

Cae bolsa local y cede 1.05% IPC (Reforma 24/01/12)

Cae bolsa local y cede 1.05% IPC (Reforma 24/01/12) La falta de acuerdos concretos en las pláticas para disminuir la pesada deuda de Grecia impacta a los mercados de capitales Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (24 enero 2012).- La Bolsa Mexicana de Valores disminuye, al no poder aislarse del ambiente de desánimo que se respira en los mercados de capitales globales, generado por la falta de avances en las negociaciones para recortar la deuda de la economía griega. Así, el principal indicador de la bolsa local, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ha subido a la 'ola' de ventas que caracteriza a la sesión en los mercados accionarios del mundo, para retroceder 1.05 por ciento a 36 mil 806.28 puntos. Las empresas que más resienten las bajas sus rendimientos son Grupo Elektra (ELEKTRA), con 6.02 por ciento; Grupo Financiero Inbursa (GFINBUR), con 3.27 por ciento; TV Azteca (AZTECA), con 2.42 por ciento; y Grupo Pochteca (POCHTEC), con 1.96 por ciento. Entre los títulos que operan con números a favor están Consorcio Hogar (HOGAR), al aumentar su rendimiento 4.52 por ciento, acompañado de Fomento Económico Mexicano (FEMSA), con 1.31 por ciento; Grupo Carso (GCARSO), con 0.45 por ciento; así como Bio Pappel (PAPPEL), con 0.39 por ciento. Las plazas de capitales presentan números rojos tanto en Europa como en América, por la falta de progresos en las negociaciones del gobierno griego con los bancos privados tenedores de su deuda. Los mercados bajan, ya que no hubo avances en la reunión europea sobre el apoyo a Grecia para reducir su deuda y será hasta el 13 de febrero cuando el país presente su propuesta final, refieren analistas de Actinver Casa de Bolsa, quienes agregan que hay que esperar a la reunión del 30 de enero para saber si hay avances. Por el lado de los resultados corporativos, el de Texas Instruments fue mejor de lo esperado a pesar de haber registrado pérdidas y empresas como Apple, Advanced Micro Devices y Yahoo, reportarán después del cierre de mercados. La intermediaria financiera indica que hasta el momento 64.0 por ciento de las emisoras han mejorado resultados respecto de lo previsto, un elemento que ha sido parte del apoyo en los mercados durante las últimas jornadas. Un reporte de Grupo Financiero Santander (GFS) señala que el mercado accionario mexicano, que presentó un desempeño muy defensivo el año pasado, ha perdido cierto atractivo conforme la aversión al riesgo disminuye. De hecho, según GFS, durante los últimos siete días, el mercado con mayor rendimiento a nivel global ha sido el de Grecia, con una ganancia de 17.6 por ciento, frente al alza de 3.6 por ciento del IPC en el mismo periodo o la ganancia de 2.3 por ciento del Dow Jones. Por otro lado, este martes comienza la reunión de dos días sobre decisión de política monetaria de la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés). En cifras de la economía del viejo continente, si bien los PMI de manufacturas y servicios de Alemania tuvieron un comportamiento mejor de lo pronosticado para enero de 2012, en el caso del sector fabril de la zona euro el dato suma su sexto mes de contracción, ya que su registro fue de 48.7 puntos. En la parte monetaria, en Japón, el banco central no modificó su tasa de interés y la mantuvo en 0.10 por ciento, mientras que su similar de la India decidió reducir el ratio de reservas de efectivo que debe guardar la banca de 6.0 a 5.5 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 enero 2012